

Foro 2.

Saludos compañeros:

La teoría Conectivista perfila como una moderna teoría de aprendizaje adaptada a nuestra nueva realidad tecnológica. Concibe el aprendizaje como un proceso de formación de redes. De todas las teorías la más que me gustó es la conectivista, ya que es la que más se ajusta a nuestra realidad en esta era. En mi opinión y a modo de ejemplo sobre esta teoría conectivista cabe mencionar que todo el tiempo estamos conectados y utilizamos la tecnología a través de las redes sociales Facebook, Twitter, Instagram, entre otros. Esta teoría es fundamental en los cursos en línea ofrecidos por las diferentes instituciones educativas.

Cordialmente,

Nildivette Soto

Siemens, G. (2004). Conectivismo: Una teoría del aprendizaje para una era digital. Recuperado el 24 de mayo de 2014 de <http://www.scribd.com/doc/201419/Conectivismo-una-teoria-del-aprendizaje-para-la-era-digital>